



News

22 12 2007

Un Député va soulever au parlement la controverse sur des antennes relais de téléphonie mobile.

Les habitants d'un village du Nord Yorkshire qui se battent pour le démantèlement d'un site d'antennes relais de téléphonie mobile vont voir leur cas évoqué au Parlement.

Ryedale Tory MP John Greenway a écrit aux villageois de Sheriff Hutton, qu'il prendra la parole à la Chambre des communes en janvier concernant l'affaire controversée de la Station de base d'antennes relais de téléphonie mobile de leur village.

Les militants du village qui luttent contre ces antennes relais ont accueilli avec satisfaction l'intervention de M. Greenway.

Catherine Botting qui vit à proximité des antennes relais, a déclaré: "M. Greenway nous a dit qu'il soulèvera spécifiquement notre cas en janvier au parlement, j'en suis absolument ravi.

Depuis que les antennes relais ont été vandalisées une nouvelle fois, mais il semble que l'opérateur Orange est encore plus déterminé à ne pas ouvrir un dialogue avec tout le village. Ce que nous voulons, c'est négocier et j'espère que cette initiative fera avancer les choses. "

Cette dernière information fait partie d'une longue saga qui implique ce site de base d'antennes relais de téléphonie mobile.

En novembre, la Presse avait déjà rapporté que des "vandales" avaient attaqué ce site d'antennes relais en coulant dans le béton ses appareillages techniques, ce qui avait mis totalement hors service l'installation avec son pylône de 15 ft de haut.